

「」には、 安らぎがあります。

秋になると、
白鳥と一緒に
たくさんのかモが

永山新川にやってきます。

いつも、夫婦で一緒にいて
仲の良いカモだけ

子供を見たことがありません。

僕は、ずっとそれが

不思議でした。

お母さんに聞いてみました。

「子供はみんな
大人になつちやつたのよ」

としました。

「じやあ、カモはみんな
おばあちゃんなの？」

「カモはね、成長が早いの

人間の何十倍も早く

大人になるのよ」

僕より小さくとも、

もう大人なんだって。

牛朱別川は十九世紀の開拓時代から何度も洪水を起こしてきました。牛朱別川の洪水を石狩川へ分流させる水路として建設されたのが永山新川です。昭和五十九年の計画着手から、二〇年の歳月をかけ完成しました。「地域に親しまれる川づくり」をめざし、自然とのふれあいや地域との連携を柱に水辺空間を整備してきました。カモは白鳥とともに春と秋にこの川にやつてきます。秋にきたカモの中にはこの川で越冬するものもいます。カモの産卵期は四～七月で、六～十二卵を産みます。ふ化後間もなく雌親に連れられて水に達します。約五十日後に独立します。

中州を作ることによって、流れに変化を持たせ、生物の多様な生息環境を作り出します。

紅葉の花言葉「遠慮」「自制」「大切な思い出」「秘密の宝」

旭川開発建設部 旭川河川事務所